

Schorndorf, 20.02.2013

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern,

im kommenden Halbjahr bieten wir unseren Schülerinnen und Schülern, neben dem laufenden Unterricht, wieder viele Aktivitäten und Projekte an.

In dieser Woche findet für die Klassenstufe 7 die Suchtpräventionswoche statt. Zusammen mit unserem Schulsozialarbeiter Herrn Frey erarbeiten wir mit den Schülerinnen und Schülern Strategien zur Vermeidung von Suchtverhalten. Dabei legen wir großen Wert auf das frühzeitige Erkennen von Verhaltensweisen und Gewohnheiten, die sich im Laufe der Zeit zu einer Suchtproblematik entwickeln können.

Die Schüler der Klassenstufe 9 schnuppern diese Woche im Rahmen der Berufsorientierung an Realschulen in die reale Berufswelt hinein und lernen auf diese Weise den Berufsalltag „vor Ort“ kennen. Wir hoffen, dass dabei wertvolle Erkenntnisse zur späteren Berufswahl gewonnen werden können.

In der kommenden Woche beginnen die Klassenpflegschaftsabende. Die Einladungen Ihres Elternbeirats liegen Ihnen sicherlich bereits vor. Die Eltern der Klassenstufe 6 haben am Dienstag, 26.2.2013 um 19:00 Uhr die Gelegenheit, sich in der Aula über die Wahlpflichtfächer (Technik, Mensch und Umwelt, Französisch) zu informieren. Ab Klassenstufe 7 muss eines der drei genannten Fächer besucht werden.

In der Woche vom 04.03.13 - 08.03.13 nehmen viele Klassen an den Schulkinowochen teil und besuchen eine Filmvorführung. Die angebotenen Filme sind vom Landesmedienzentrum ausgesucht und sehenswert. Gleichzeitig sind gemeinsame Kinobesuche wertvolle Aktivitäten zur Förderung der Klassengemeinschaft.

Erstmalig veranstalten wir am Freitag, 8. März 2013 von 14:00 bis 17:00 Uhr einen Schnuppertag für die 4.Klässler der Grundschulen. Wir stellen dabei unsere Schule vor und präsentieren einzelne Fächer und Projekte. Unsere zukünftigen Schülerinnen und Schüler erhalten an diesem Nachmittag Einblicke in die vielfältigen Angebote unserer Schule.

Für die Klassenstufe 8 findet im Zeitraum vom 22.04. – 06.05. 13 im Rahmen des Biologieunterrichts eine Präventionsveranstaltung zum Thema „HIV, AIDS und sexuelle Gesundheit“ mit Fr. Hägele in Kooperation mit dem Landratsamt Rems-Murr-Kreis statt. Diese Veranstaltung wird klassenweise und geschlechtergetrennt durchgeführt.

Die Schullandschaft in Schorndorf befindet sich momentan in einer Entwicklungs- und Veränderungsphase. In der Presse wurde und wird sehr viel darüber berichtet. Die Gottlieb-Daimler-Realschule veranstaltet deshalb am Dienstag, 12. März 2013 einen pädagogischen Tag. Wir beleuchten dabei zukünftige Entwicklungsfelder unserer Schule. Die Vertreter der Eltern in der Schulkonferenz, Frau Buck-Bühler, Frau Bischoff und Herr Leukert sind eingeladen, am päd. Tag teilzunehmen. Die Schülerinnen und Schüler haben an diesem Tag schulfrei.

Ihnen und Euch wünschen wir einen guten Start in die zweite Halbzeit und verbleiben mit freundlichen Grüßen

Peter Hoffmann, Schulleiter GDRS